



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

JOUR DE LA TERRE

Les cloches des églises sonneront le 22 avril

NICOLET LE 17 AVRIL 2020 – Cette année, le Jour de la Terre célèbre ses 50 ans. En solidarité avec tous ceux qui cherchent à protéger la terre, les communautés du diocèse de Nicolet sont invitées à faire sonner leurs cloches le 22 avril à 14h.

L'engagement pour la sauvegarde de la Terre, de notre maison commune, est aussi l'affaire des chrétiens. Le pape François nous l'a rappelé avec force dans son encyclique *Laudato si'* publiée en 2015. Le groupe Alonvert, groupe diocésain qui porte fièrement le souci de la sensibilisation à l'environnement, nous invite à le souligner de manière particulière ce 22 avril.

Le Jour de la Terre est une belle occasion de sensibiliser à la cause environnementale un maximum de personnes et de passer à l'action. Comme les communautés chrétiennes ne peuvent se rassembler pour des activités en lien avec cette journée, les cloches des églises de nos communautés sonneront pour dire au monde ce message d'espérance d'un avenir plus lumineux.

« Changeons nos habitudes pour un avenir plus lumineux » : ce thème proposé pour le Jour de la terre 2020 nous appelle à agir de manière concrète. Lors de notre sortie de confinement, la question de l'environnement et du partage de notre maison commune sera évidemment centrale et nous serons invités à des conversions profondes. Travaillons dès maintenant à ce monde plus lumineux.

Pour agir chez soi le 22 avril et tous les autres jours de l'année, le site du Jour de la terre propose de nombreuses idées : <https://jourdelaterre.org/qc/22-avril/campagne/jourdelaterrechezsoi/>

- 30 -

Source : Annie Beauchemin, coordonnatrice de la pastorale d'ensemble | Diocèse de Nicolet
819 293-6871, poste 241, ou anniebeauchemin@diocesnicolet.qc.ca